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Insgesamt war das Jahr 2024 wettermässig eher durchzogen, sodass viel Flexibilität gefragt war. Doch mit 
Geschick und Motivation unserer Leiter war es wieder ein sportlich aktives und erfolgreiches mit einigen 
Höhepunkten. Leider verliessen mit Adrian Andermatt und Toni Behringer zwei Biker den VMC. Dafür 
konnten wir mit Luca Felber einen ehemaligen Jugendbiker wieder willkommen heissen.      
 
 
CUP 
An den insgesamt 11 Cup-Anlässen hatten wir eine Rekord-Durchschnittsbeteiligung von 11 (Vorjahr 8) 
Teilnehmern. Absoluter Spitzenreiter war das Paarzeitfahren mit sage und schreibe 19 Personen. Aber 
auch die anderen Anlässe waren gut besucht. Einzige Ausnahme war das Bergrennen 2, das wir aus 
Zeitgründen bei unfreundlichen Wetterbedingungen abhalten mussten. Ein grosses Bravo unserem Cup-
Chef Adi, welcher dies mit seinem Improvisations- und Motivationstalent zustande brachte! 
 
 
Touren RV 
Dieses Jahr hatten wir an unseren Tourendaten kein grosses Wetterglück, denn von den 6 geplanten 
Touren konnten nur deren 4 stattfinden. Und auch hier brauchte es Flexibilität, denn die Frühlingsausfahrt 
und die Schwarzwaldrundfahrt mussten verschoben werden. Doch trotzdem wurde ein guter Durchschnitt 
von 9 Teilnehmern erreicht. Das Highlight war die super organisierte 3-Tages Tour an den Bielersee mit 14 
Teilnehmern. Teilweise herrschten zwar garstige Wetterverhältnisse. Doch unser neues Tourenduo Lukas 
und Patrick konnten mit Vorbildfunktion und Routine viele unserer VMCler trotz Regen auf’s Velo bringen 
und am Schluss war die Meinung gemacht: «Es waren drei geile Tage!»       
 
  
Biken MTB 
Aldo hat dieses Jahr seine Biketreffs auf 16 erhöht (Vorjahr 8). Doch leider ist das Interesse nicht sehr 
gross, durchschnittlich nahmen 3 Biker teil (Vorjahr 5). Doch weniger ist mehr, irgendwann geht es wieder 
rauf. Am traditionellen Elsass-Wochenende von Ende August waren 7 zufriedene VMC-Biker dabei.    
 

Rennvelo-Ausfahrten   
Unsere Donnerstagabend-Ausfahrten fanden wetterbedingt nur im Juli und August statt. An den total 6 
Ausfahrten waren durchschnittlich 4 VMCler beteiligt. Auch ein Interessent war dabei.    
 

Vorstand  
Unser neuer Vorstand harmoniert sehr gut. Die neuen Touren-Kollegen haben sich reibungslos integriert 
und auch gute Anregungen gebracht. So wurde unsere VMC Berikon Homepage überarbeitet. Unsere 
Vorstandssitzungen konnten wir wieder auf einem Minimum halten. Die ausführlichen Jahresberichte der 
einzelnen Ressorts sind wie gewohnt auf unserer Homepage zu finden.  
 
 
Euch liebe Mitglieder danke ich für euer Interesse und aktives Mitmachen im VMC Berikon. Lasst uns auch 
das Jahr 2025 wieder mit viel Elan und Gemeinsinn angehen. Ich wünsche mir viele schöne und unfallfreie 
Anlässe mit euch!  
 
Mit herzlichen Grüssen 
Euer Präsident  
René Alder 


